

Pressemitteilung

Nummer: 2024 - 099 /2024

Ortschaftsrat bestätigt Ortsbürgermeisterin in Lüderitz

Am vergangenen Dienstag fand die konstituierende Sitzung im Mehrzweckraum der Turnhalle in Groß Schwarzlosen statt. Um 19:00 Uhr trafen sich die sieben neu gewählten Ortschaftsräte. Bürgermeister Andreas Brohm, der zur konstituierenden Sitzung die Ortschaftsräte einlädt, war zugegen.

Die Hauptsatzung der Einheitsgemeinde legt je nach Größe der Ortschaft, die Anzahl der Mitglieder im Ortschaftsrat fest. Für Lüderitz bedeutet dies sieben Sitze. Edith Braun, Andreas Stute, Gerald Otto, Silke Hünemörder, Arne Fischer, Franz Jörg und Mathias Sprunk schafften es in den Ortschaftsrat.

Die Wahl zum Ortsbürgermeister wurde in einer offenen Wahl entschieden. Frau Edith Braun wurde wiedergewählt. Gewählt zum stellvertretenden Ortsbürgermeister wurde Herr Andreas Stute.

Mit Honig und Altmark-Tee in der Tanger-Box gratulierte Andreas Brohm dem wiedergewählten Führungsduo in Lüderitz und freut sich auf eine weitere konstruktive Zusammenarbeit.